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APROVADO : 
1 6 MIA 2015 

Vereador Felipe César 
Presidente 

REQUEIR0à Mesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que seja 

oficiado Ao Prefeito Municipal , solicitando informações sobre o retomo do efetivo de 

guardas municipais que atuam no Ginásio Luiz Caloi. 

Faço esta solicitação, pois são muitas as reclamações de pequenos furtos e de grande 

sensação de insegurança , por conta da ausência destes servidores da área da segurança. 

Plenário 

Dr. Francisco Romano de Oliveira, 16 de Março de 2015 

Vereador Antônio Alves da Silva 

Toninho da Farmácia 
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